
お世話になります 

平 直樹です 

頂きました質問状に回答させて頂きます 

 

1 私も評価しています。今後の拡大はバランスを見て進めていけたらと考

えています 

 

2 基本的に学校給食をもっとよりよくしたいと考えています。そのためには

ご提案の件のみならず、メニューの削減が必要なのではないかと思ってい

ます 

 

3 学校の先生の負担がいくらくらいか調べる必要があると思います 

 

4 国策ですので市民が不安な部分は国県にしっかりと対応を求めるべきと

考えます 

 

5 ①未知のものは怖いです 

  ②農作物の安全を守ることを市のみで考えることは現実的ではありませ

ん。国、熊本県と見たときも農業は基幹産業です。 

この件も市独自で何か施策を行うというより、まずは各種農業団体や実際

に生業とされている農業従事者の方々のご意見を聞くことが先決かと思い

ます 

 

 

以上回答させて頂きます 

ありがとうごさいました 

 

平 直樹 

 


